

Espera Crimea acuerdos multimillonarios en Foro Económico de Yalta



Por: Antonio Rondón García

Simferopol, Crimea, 21 abr (RHC) El máximo dirigente de Crimea, Serguei Aksionov, precisó que en el IV Foro Económico Internacional de Yalta se espera firmar acuerdos por unos mil 626 millones de dólares.

Aksionov destacó que la península intenta superar el régimen unilateral de sanciones impuesto por Estados Unidos y otras potenciales, así como por Ucrania que no reconoce los resultados del referendo de soberanía y adhesión a Rusia de 2014.

El jefe del ejecutivo crimeo comentó sobre las posibilidades de empresarios latinoamericanos de realizar inversiones o buscar la cooperación en áreas como la esfera portuaria o a la agricultura, al contar con desarrollo en esas ramas.

Explicó de la disposición a analizar decisiones poco comunes y conservar el nivel de confidencialidad en las relaciones con los socios empresariales en las áreas que ellos decidan, para evitar la acción de las mencionadas restricciones.

Aclaró que los empresarios foráneos deben leer los documentos relacionados con la Zona Económica Especial la cual abarca toda la península.

Nosotros debatimos con el gobierno federal ruso la posibilidad de mantener en la confidencialidad las informaciones concretas sobre las inversiones específicas de capital foráneo en la península, resaltó.

Apuntó que ahora los puertos y aeropuertos están cerrados para los aviones y embarcaciones extranjeras, pero se analizarán y sugerirán mecanismos.

El máximo dirigente del ejecutivo de Crimea denunció las presiones ejercidas por Ucrania contra las delegaciones de Irán e Iraq, al amenazarlos con sanciones adicionales en caso de participar en el foro económico, que contó con la presencia de unos 500 extranjeros.

Para el evento, viajaron a Crimea un total de tres mil delegados. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/160466-espera-crimea-acuerdos-multimillonarios-en-foro-economico-de-yalta>



Radio Habana Cuba